

El Almería Finanzas y Agricultura La Fundación Unicaja hace entrega de sus premios de investigación

La Fundación Unicaja hace entrega de sus premios de investigación

Las reforma de las pensiones y la Política Agraria Común, protagonistas de esta edición

REDACCIÓN / ALMERÍA | ACTUALIZADO 28.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Fundación Unicaja celebró ayer en Málaga la cuarta edición del Premio Unicaja de Investigación Económica y reconoció el trabajo "Las pensiones públicas en España: una reforma que no funciona", elaborado por el equipo compuesto por Julián Alberto Díaz Saavedra, doctor en Economía y profesor de la Universidad de Granada, junto con Javier Díaz Giménez, doctor en Economía y profesor titular de la Universidad Carlos III de Madrid.

Además, también se celebró la undécima edición del Premio Unicaja de Investigación Agraria al trabajo "Análisis de las opiniones y demandas hacia la agricultura y la Política Agraria Común: calidad alimentaria, Medio Ambiente y desarrollo rural", presentado por un equipo dirigido por Melania Salazar Ordóñez, doctora en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla, y compuesto también por Samir Sayadi Gmada, doctor en Ingeniería Agrónoma y miembro del IFAPA y María Josefa Vázquez Cueto, doctora en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla.

Cada galardón está dotado con 10.000 euros y con la publicación de los trabajos premiados, que serán editados por el Servicio de Publicaciones de la Fundación Unicaja. Ambos reconocimientos se enmarcan dentro de los distintos premios de carácter social y cultural convocados por la Fundación Unicaja con el fin de estimular el conocimiento científico en el ámbito de la Investigación Económica y Agraria.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



INNOVACIÓN Y EMPLEO



Pie de foto

Mármol Blanco de Macael será una sola marca en septiembre

Tras el verano se pondrán en marcha las oficinas, que se...